



Gobierno de Canarias,  
Consejería de Educación,  
Universidades, Cultura y Deportes



IES CAIRASCO DE FIGUEROA

**MATERIA: RELIGIÓN**  
**DEPARTAMENTO: RELIGIÓN**  
**NIVEL: 1º DE BACHILLERATO**  
**PROFESORADO QUE LA IMPARTE:**  
**AUXI Y NATIVIDAD.**



Buenos días a todos , os voy a poner contentos , éstas son las últimas actividades que voy a marcar en este curso.

Me hubiera gustado poder decir hasta el año que viene frente a frente , darles un abrazo y desearles lo mejor para el verano, poder dar más temas, enriquecerme con vuestros comentarios, que alguno me llevara la contraria, pero como dicen los ancianos las cosas han venido así y hay que adaptarse.

La verdad es que yo soy muy callejera pero me he adaptado perfectamente, además con tal de no ponerme la mascarilla mientras menos salgo mejor pero he de confesar que hecho de menos el ruido del instituto, los móviles en el pasillo y, por supuesto , a vosotros.

El año que viene espero veros de nuevo, aunque sea con mascarillas e impregnados de gel en las manos.

Los que decidan estar conmigo que sepan que segundo tiene mucho temas de moral que invitan al debate y acciones sociales , si se puede, colaboraremos entre otras cosas en un asilo de ancianos y en una O.N.G que rescata indigentes.

Al principio de junio, se va a poner en la página del instituto un apartado de optativas y allí está explicado el contenido de mi materia para el curso que viene.

De todas formas, si queréis comentarme algo lo podéis hacer sin problema, al correo de siempre, hasta final de curso.

Además, intentaré daros la nota de la evaluación antes de las notas oficiales que serán a mediados de junio.

Por otro lado, para realizar la tarea de ahora **tendréis hasta el 5 de junio y debéis enviármela a [religion.iescairasco.alerta@gmail.com](mailto:religion.iescairasco.alerta@gmail.com)**

En la última tarea pretendí que se dieran cuenta de que el capitalismo como decía Marx es negativo ya que favorece las desigualdades y crea una necesidad de consumir para ser feliz... y que sin embargo intentar que funcione otro sistema es muy complicado o imposible como habéis puesto muchos de ustedes.

También os dije hace tiempo que Marx creo un método para acabar con las desigualdades y que fue inspiración para las ONG cristianas y una corriente en el cristianismo que se llama teología de la liberación.

Las O.N.G intentan ver las desigualdades, realizar un diagnóstico de ellas, o sea juzgarlas y actuar para que cada vez sean menos ( ver-juzgar-actuar)= método marxista.

Eso era lo que yo pretendía al llevarles a San Juan de Dios, que vieran un problema de la sociedad, las personas multidiscapacitadas , que vieramos la magnitud del problema y que actuáramos para mejorar la vida de estas personas, haciéndoles pasar un buen rato con nosotros por medio de talleres.

Como no pudimos ir, el trabajo que mando es entrar en la web de esta ONG [www.sjd.es](http://www.sjd.es) y una vez dentro pinchar en el recuadro llamado , orden de San Juan de Dios , y 1º resumirme la vida de San Juan de Dios , en 7 u 8 líneas. Luego meterse en el recuadro nuestros centros y 2º nombrarme como está organizada la orden en España y Canarias a cual pertenece, la orden está en la actualidad es mundial.

3ºEn el recuadro desarrollo solidario, descubriremos quien puede ser voluntario y qué puede hacer en ese voluntariado y quiero que me lo comentéis.



Gobierno de Canarias,  
Consejería de Educación,  
Universidades, Cultura y Deportes

IES CAIRASCO DE FIGUEROA

**MATERIA: RELIGIÓN**  
**DEPARTAMENTO: RELIGIÓN**  
**NIVEL: 1º DE BACHILLERATO**  
**PROFESORADO QUE LA IMPARTE:**  
**AUXI Y NATIVIDAD.**



4º Aparte de ser voluntario como se puede colaborar.

5º, Además en esa página casi al final aparecen los servicios que ofrece la Ciudad San Juan de Dios de las Palmas, me los tendrás que nombrar.

Por último, te invitó a que veas un video de la Ciudad de San Juan de Dios de las Palmas, hay muchos yo he cojido éste , para que os hagaís una idea de que se hace en el colegio de educación especial de allí que es donde nosotros íbamos a ser voluntarios .

<https://www.youtube.com/watch?v=5GN1DVIT4X4>

Nos han quedado temas por dar, se que he estado muy pesada con Marx, pero desde la consejería se nos prohibio que adelantaramos contenidos y donde manda patrón no manda marinero. Espero que realiceís este último trabajo para mejorar las calificaciones y cumplir los plazos porque esta vez tengo que publicar las notas de la tercera evaluación un par de días después.

Bueno, ya me despido , un abrazo virtual a todos.